

Une balade d'anciennes voitures anglaises sur les routes de nos trois entités...

Reffet Flash a apporté sa contribution à cette balade champêtre de la magnifique journée du dimanche 10 septembre 2023. Elle fut organisée par Béatrice et Bernard Detroye de La Glanerie.



Béatrice et Bernard, les organisateurs

De commun accord, les voitures présentes sont parties du village de Laplaigne. A 8 heures, l'accueil et le petit déjeuner avaient lieu à la Brasserie-Taverne «la Baraque». Nous tenons ici à féliciter la tenancière Laeti ainsi que toute son équipe pour la qualité et le service du petit-déjeuner ! De mémoire des membres du club, ils ne se souviennent plus avoir été gâtés de la sorte !



Vers 8 heures 45, place au départ d'une première boucle d'environ 40 kilomètres avec une entrée en territoire français. Mortagne, Thun-Saint-Amand, Lecelles, Rosult pour revenir sur Rongy puis Bléharies. En route à nouveau vers Laplaigne pour longer le lac de Péronnes et alors rentrer dans le village. Passage dans la ville d'Antoing pour remonter ensuite sur la bretelle d'autoroute et atterrir au rond-point de Bruyelle avant de prendre la direction des Six Chemins.



Un arrêt à notre célèbre pierre Brunehaut s'est imposé.



Photo-souvenir devant la Pierre Brunehaut

Votre magazine Reflet Flash prend alors la tête du défilé pour ouvrir la voie vers son fief de Lesdain. De nombreuses voitures se sont alors invitées dans la cour de notre imprimerie pour une visite guidée de notre atelier. Ceci avec un exposé des diverses techniques d'impressions ainsi qu'un aperçu des travaux que nous réalisons. Avec l'ère numérique qui s'impose peu à peu partout, ce fut l'occasion de débattre sur la mort annoncée du support papier. Notamment avec la disparition des folders publicitaires de certaines grandes surfaces.





Après coup, toujours dans la rue du Paradis, notre assemblée s'est dirigée vers la brasserie du Grand Mir afin de déguster l'une ou l'autre bière bio de sa variété. L'occasion également de recevoir quelques explications sur la fabrication et sur l'histoire de cette jeune brasserie. Ravis par la qualité du produit, certains ont même acheté quelques bouteilles à déguster chez eux en toute modération.



Remise des compteurs à zéro en direction de Howardries et de La Glanerie, traversée du village de Taintignies, Guignies vers Saint-Maur. En route pour Tournai puis Frasnes en chevauchant de petites routes paysagères dont Béatrice et Bernard ont le secret. Attention interdit d'utiliser le GPS ! Un road-book fut donné en début de journée aux participants. Cependant, nous sommes restés groupés derrière notre couple d'organiseurs. L'arrivée était sur la place du charmant petit village de Montreuil-au-Bois au restaurant «L'étang des Légendes».



Après le repas, ce fut une seconde boucle de 50 km : direction Forest, Cordes, Arc, Renaix... avec l'arrivée finale au café de l'Evêché, route provinciale à Mourcourt pour le drink de l'au-revoir.



Toutes nos félicitations à Béatrice et Bernard de La Glanerie pour cette réussite !



